



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **DECLARA**

De interés legislativo al aniversario 115 de PATRICIOS, localidad del partido de Nueve de Julio a conmemorarse el día 17 de Marzo de 2025.

MARTIN A. ROZAS

Diputado
Bioque Unión Rendvación y Fe
H.O. Diputados Pela, de Ba. As:







Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto de declaración tiene por objeto el acompañamiento de esta cámara de representantes de las festividades por el 115 Aniversario de la localidad de Patricios perteneciente al partido de Nueve de Julio que se conmemora el día 17 de marzo de 2024.

Patricios es una localidad argentina del centro de la provincia de Buenos Aires, perteneciente al partido de Nueve de Julio.

El pueblo creció alrededor de la Estación Patricios de la Compañía General de Ferrocarriles en la Provincia de Buenos Aires.

El pueblo de Patricios fue fundado en marzo de 1910 por la Compañía de Tierras Franco Argentina "La Inmobiliaria" y contaba ya en 1938 con 4000 habitantes, cifra que contrasta notoriamente con los 979 de 1991. Llegó a tener 7000 habitantes pero, al cerrarse el ramal ferroviario en 1993, se produjo un éxodo masivo de la población. Hoy cuenta con menos de 800 habitantes.

En Patricios se filmó en 2003 el recordado film Soy tu aventura, protagonizado por Diego Capusotto, Luis Luque y Luis Aguilé, entre otros. La ubicación fue elegida ya que se trata del pueblo en el que nació Néstor Montalbano, director de la película.

Hoy el viejo edificio de la estación se conserva en excelentes condiciones gracias a la colaboración de los vecinos. Funciona allí un pequeño taller cultural.

Patricios es un lindo pueblito para recorrer, con gran cantidad de construcciones antiguas y típicas esquinas de principios del siglo XX. Sus calles son de tierra, excepto la del boulevard que sale de la estación, y que es la avenida principal del pueblo. Hay un pub y algunos almacenes y negocios entorno a este boulevard. El mismo cuenta con faroles, banquitos, y flores, y crea un ambiente muy agradable a la vista.







Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

Patricios es un pueblo tranquilo, donde la vida transcurre calma y silenciosa. La hora de la siesta es sagrada, y los vecinos, amables y cordiales. Si bien la mayoría de los pobladores son trabajadores rurales, muchos de ellos viajan a diario a la ciudad cabecera donde tienen sus empleos.

En la actualidad esta localidad cuenta con herramientas fundamentales que hacen a la prosperidad y al desarrollo de un pueblo, tales como: el Jardín de Infantes NQ907 "Esteban Echeverría", Escuela EGB N 7 "DR. MORENO" Escuela Secundaria Básica N 3, Centro De Adultos N 703, la Sociedad de Fomento "El Progreso"; Destacamento de Bomberos Voluntarios, Delegación Municipal, entre otras. Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

> Bioque Unión Renovación y Fe H.C. Diputados Pola, de Ba. As.